
 
回 覧                                                    

        ２０２３年（令和４年）４月吉日 

                                              ひかり自治会 

 

ひかり自治会からのお知らせ 

（書類上での総会報告） 

 

 新型コロナウイルスおよびインフルエンザ感染拡大防止の観点から集会としての

総会は中止とし、書類上での総会とさせていただきました。その結果について報告

いたします。 
 

3月 19日（日）18：30、令和 4年度役員及び令和 5年度役員が光が丘ふれあいセンターにおい

て、総会書面表決書の確認と集計を行い、以下の結果となりました。 
 

【書面表決書の結果】 ※未提出者は全て賛成として集計しています 

 

◇２０２３年３月１９日現在での会員数  １６７名 

  

 

 

 

 

 

 

以上の結果から、総会資料に記載されました全ての議案（令和４年度の事業報告、

決算報告、会計監査報告ならびに令和５年度の役員組織、事業計画案、予算案）が

過半数を超え全て承認されましたことをご報告いたします。 

 

なお、反対意見に対する回答につきましては、裏面に載せましたのでご確認くだ

さい。 
 

令和４年度の自治会活動に対しましては会員の皆様のご協力に感謝申

し上げますとともに、令和５年度につきましても、宮澤会長以下全役

員・班長で頑張りますので、どうかご協力いただきますようお願いいた

します。    

 

                             令和４年度会長  中田浩一 

                                     令和５年度会長 宮澤 亨 

 

第1号 第2号 第3号 第4号 第5号 第6号

賛　成 167 166 167 167 166 166

反　対 0 1 0 0 1 0

令和4年度定期総会議案書　書面表決書　賛成・反対【集計】



 

 

【反対意見】 

 

貴重なご意見ありがとうございました。役員としての回答は次の通り 

です。 

 

●（R4 支出の部）役員研修会等（渉外行動費）が０円になっています。

忙しい中出席なされるんだから、バス代位でたらいいと思います。 

 ⇒今年度も、コロナ禍で役員研修会等が開催されず、結果的に補助 

する費用がありませんでした。 

令和５年度は、コロナ禍前に戻ることが想定されますので支出す 

ることになると思います。 

 

●R4の次年度繰越金が多いように思われます。会費で調整したらどう 

でしょうか？ 

 ⇒次のいくつかの理由により会費の調整は行わず予算を立てました。 

   

１．令和３年度はコロナ禍の影響を鑑み特別に会費を月額３００ 

  円にしました。令和４年度はコロナ禍の影響が無くなること 

を想定し月額３５０円に戻しました。 

結果的には、コロナ禍の影響により行事や事業の中止・縮小 

を余儀なくされ支出が少なくなりました。 

 

   ２．令和５年度はコロナ禍前に戻ることが想定されるので、支出 

が多くなると思われます。また、物価も上昇しているので以 

前よりもさらに支出が多くなると見込まれます。 

     （決算額が予算額を上回ることも想定されます） 

 

   ３．ここ数年自治会員が減ってきており、会費が以前よりも徴収 

     できない状況になっています。加えて２番で記したこともあ 

     り、ここで再度減額をすると来年度以降の自治会運営に支障

をきたす恐れがあるため、会費は据え置きと判断いたしまし

た。 

 

以上、ご確認のほどよろしくお願い致します。 


